

Servicio

El servicio que vamos a ofrecer consiste en un taller especializado en una sola marca de vehículos, Leapmotor, la cual esté tan altamente especializada que sea capaz de resolver cualquier duda y/o avería que haya en un vehículo de esta marca. Pretendemos dar el mejor servicio posible ya que somos especializados en una sola marca creemos que tenemos un total dominio de todos los vehículos de la marca, para poder entrar en todos los campos de los vehículos tales como motores, chasis, funcionamiento, calefacción, asientos, manejo, baterías. El trato al cliente va a ser impecable ya que podremos resolver absolutamente todas sus dudas al estar altamente especializados. Uno de nuestros valores será que el cliente siempre va a tener la razón, y si cometemos algún fallo no podremos intentar darnos la razón. En función de la complicidad a la hora de reparar el precio será más o menos equitativo. Existen cosas tales como la pintura que no son de mucha complicidad las cuales estarán entre unos 200 y 600 euros dependiendo si es solamente una nueva pintura o si es una intervención de chapa y pintura, también depende de cuanta zona va a tener una reparación y/o cambio.